
  VERBALE SINTETICO DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO DELLA 
 X MUNICIPALITA' DEL  21 FEBBRAIO 2019

Il giorno 21 del mese di febbraio dell'anno 2019, alle ore 9,10 nella sede comunale di via Acate, 65 si 
è riunito, in seduta pubblica, il Consiglio della X Municipalità.
A ciascun Consigliere  è  stato  notificato,  ai  sensi  dell'art.42  del  Regolamento  della  Municipalità 
approvato  con  deliberazione  del  Consiglio  Comunale  n.68  del  21.09.05  e  ss.mm.ii.,  l'avviso  di 
convocazione per le ore 8,00, per la trattazione del seguente O.d.G.:

1.  Approvazione verbale della seduta del Consiglio municipale del 12/07/2018.
2. Approvazione verbale della seduta del Consiglio municipale del  07/1082018.
3. Approvazione verbale della seduta del Consiglio municipale del  20/11/2018.
4. Approvazione della proposta di deliberazione concernente il riconoscimento della legittimità  

dei debiti fuori bilancio manifestatisi presso Il Servizio Attività Tecniche della X Municipalità  
nel periodo 1° Novembre – 31 dicembre 2018 (art. 194 co. 1 e art. 193 co. 2 del D. Lgs.  
267/2000.

Partecipa, anche con funzioni di Segretario, il Responsabile della U.O.C. Supporto agli Organi di 
Governo della  X Municipalità, I.D.A. Antonio Caria, coadiuvato Ragioniere Giuseppe Dardano, del 
medesimo Ufficio.
Si procede all'appello e risultano presenti, oltre al Presidente, i seguenti n. 18 consiglieri: Bellopede, 
Cammarota Angela, Cammarota Osvaldo, Cantales, Capizzi, Cavotti, Del Giudice, Del Vecchio, Di 
Dio, Di Guida, Gargiulo, Mantellini, Mariani, Nocella, Pastore, Russo, Trotta, Volpe.
Subentrano, a seduta iniziata, i seguenti n. 6 consiglieri: Carcavallo (9,19), Milano (9,14), Minopoli 
(9,14), Nevola (9,18), Scherillo (9,26), Scialò (9,17).
Lasciano l'aula a seduta in corso i seguenti n.6 consiglieri: Capizzi (9,18), Di Guida (9,18), Milano 
(9,20), Volpe (9,20).
Risultano assenti per l'intera seduta i seguenti n. 6 consiglieri : D'Alessio, Fusco, Lomasto, Molinaro, 
Morra, Sangiorgio (che hanno comunicato la loro assenza direttamente al Presidente).
Il  Presidente  dichiara  valida  la  seduta  e  nomina,  quali  scrutatori,  i  Consiglieri  Pastore,  Trotta  e 
Mantellini.

%%%
Il Presidente Civitillo inizia la seduta dando lettura degli argomenti all'ordine del giorno, dopodiché 
invita i presenti a procedere con le operazioni di voto relative all'approvazione del primo verbale 
all'o.d.g.
Alle ore 9,13, alla presenza dei seguenti n. 18 consiglieri Bellopede, Cammarota Angela, Cammarota 
Osvaldo,  Cantales,  Capizzi,  Cavotti,  Del  Giudice,  Del  Vecchio,  Di  Dio,  Di  Guida,  Gargiulo, 
Mantellini, Mariani, Nocella, Pastore, Russo, Trotta, Volpe, si procede alla votazione.
All'esito dello scrutinio il verbale di cui al punto 1 dell'od.g. Viene approvato all'unanimità.
Il  Presidente  Civitillo  invita  quindi  a  procedere  alla  votazione  riguardante  l'approvazione  del 
verbale di cui al punto 2 dell'ordine del giorno.
Alle ore 9,15 alla presenza dei seguenti n. 20 consiglieri Bellopede, Cammarota Angela, Cammarota 
Osvaldo,  Cantales,  Capizzi,  Cavotti,  Del  Giudice,  Del  Vecchio,  Di  Dio,  Di  Guida,  Gargiulo, 
Mantellini,  Mariani,  Milano,  Minopoli,Nocella,  Pastore,  Russo,  Trotta,  Volpe,  si  procede  alla 
votazione.
All'esito dello scrutinio il verbale di cui al punto 2 dell'od.g. viene approvato all'unanimità.
Il  Presidente  Civitillo  invita  a  procedere  all'ulteriore  votazione  riguardante  l'approvazione  del 
verbale di cui al punto 3 dell'ordine del giorno.
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Alle ore 9,16 alla presenza dei seguenti n. 20 consiglieri Bellopede, Cammarota Angela, Cammarota 
Osvaldo,  Cantales,  Capizzi,  Cavotti,  Del  Giudice,  Del  Vecchio,  Di  Dio,  Di  Guida,  Gargiulo, 
Mantellini,  Mariani,  Milano,  Minopoli,Nocella,  Pastore,  Russo,  Trotta,  Volpe,  si  procede  alla 
votazione.
All'esito dello scrutinio anche il verbale di cui al punto 3 dell'od.g. viene approvato all'unanimità.
Il  Presidente  Civitillo alle  ore  9,17 dà avvio  alla  discussione  dell'argomento  di  cui  al  punto  4 
dell'ordine del giorno, concernente il riconoscimento della legittimità dei debiti fuori bilancio per il 
periodo 1  Novembre  -  31 Dicembre,  precisando che  trattasi  di  debiti  ricadenti  nelle  attività  del 
servizio attività tecniche, derivanti da sedici sentenze passate in giudicato, per un importo di circa 50 
mila euro. Si procede con le dichiarazioni di voto. 
Il Cons. Capizzi esprime la propria solidarietà a chi è rimasto vittima di un incidente stradale dovuto 
alla scarsa manutenzione viaria, nel contempo dichiara di voler sottolineare come questi effetti siano 
conseguenza di mala gestione da parte dell'Amministrazione comunale, nei cui confronti ribadisce il 
giudizio  negativo  da  parte  del  Movimento  5  Stelle.  A fine  intervento,  dopo  averne  dichiarato 
l'intenzione, lascia l'aula.
La Cons. Cammarota Angela condivide il diritto da parte dei cittadini che hanno ricevuto un danno 
ad essere risarciti. Dichiara, però, di non essere disposta a prestare il fianco ad un'Amministrazione 
che non riesce ad attivarsi con adeguate misure di prevenzione e che, pertanto, non esprime voto 
contrario solo per rispetto dei cittadini danneggiati. Conclude dichiarando anche a nome del partito 
che rappresenta che il voto sarà di astensione. 
Il Cons. Nevola sottolinea come il tutto si riduca al solito discorso, già fatto in tutte le precedenti, 
analoghe situazioni, tanto da sembrare di riascoltare sempre il solito nastro. Denuncia le tante volte 
in cui il consiglio viene riunito per il riconoscimento di debiti fuori bilancio, senza che mai una sola 
volta  si  sia  avuto  il  piacere  di  discutere  intorno  a  proposte  concernenti  la  realizzazione  di  un 
adeguato piano di interventi di manutenzione stradale. Ricorda come nella passata consiliatura, che li 
ha visti protagonisti di maggioranza, si sia riusciti a riasfaltare i tre quarti del territorio e come, con la 
autorizzazione concessa alla ditta Open Fiber di  effettuare gli scavi per la posa della fibra ottica, 
quanto di buono era stato fatto sia andato completamente disperso, tanto che la Municipalità, oggi, 
appare simile ad una gruviera di buche, con problematiche causate anche ai sottoservizi esistenti. 
Riconosce  l'importanza  di  non  privare  i  cittadini  danneggiati  del  giusto  riconoscimento  a  titolo 
risarcitorio del danno subito, per cui dichiara voto di astensione.
Il Presidente Civitillo interviene per dichiarare che se non ci sono altre espressioni di voto si può 
anche procedere con le operazioni di voto.
Alle ore 9,23 sono presenti  in  aula  i  seguenti  n.  19 Consiglieri:  Bellopede,  Cammarota Angela, 
Camamrota Osvaldo, Cantales, Carcavallo,  Cavotti,  Del Giudice, Del Vecchio,  Di Dio, Gargiulo, 
Mantellini, Mariani, Minopoli, Nevola, Nocella, Pastore, Russo, Scialò, Trotta.
Il voto, espresso per alzata di mano, determina il seguente scrutinio:
Favorevoli: 13;
Astenuti: 6
Contrari: 0
Alle ore 9,27, immediatamente dopo le operazioni di scrutinio viene votata l'esecuzione immediata 
dell'atto, che riporta il medesimo scrutinio di cui sopra.

Il presidente Civitillo dichiara sciolta la seduta alle ore 9,28

Il Segretario
Antonio Caria

Il Presidente
Diego Civitillo
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